

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

DÉPLOIEMENT PROVINCIAL DE LA LIGNE RENFORT

Montréal, le 21 mai 2024. — Le Centre de prévention de la radicalisation menant à la violence (CPRMV) se réjouit de l'annonce faite par le ministère de la Sécurité publique et le ministère de l'Éducation, qui accorde une subvention de 600 000 \$ pour les années 2023-2024 à 2025-2026 au CPRMV afin d'étendre à l'échelle de la province le mandat de la ligne RENFORT.

Le financement obtenu permettra de poursuivre les actions menées en lien avec la prévention de la violence armée initiée par la ville de Montréal en élargissant le mandat pour soutenir, accompagner et répondre aux besoins des familles qui souhaitent être outillées et discuter de leurs préoccupations liées à la violence armée.

Cette bonification ciblant les communautés sur l'ensemble du territoire vise également à appuyer directement les acteurs du milieu scolaire. Dès à présent, nous allons amorcer une campagne auprès des acteurs et organismes provinciaux afin que le service soit opérationnel à partir de septembre 2024. Des initiatives seront également entreprises afin d'avoir des portraits locaux de l'ensemble des problématiques et des services en lien avec la prévention de la violence armée sur le territoire québécois.

Citations :

« Après bientôt une année d'opération de la ligne RENFORT, c'est tout un écosystème en mouvement qui a été mis en place afin de pouvoir prévenir la violence armée. Les parents sont désormais écoutés, conseillés ou référés vers les nombreux services et ressources qui existent sur le territoire. En misant sur la prévention, en redonnant du pouvoir d'agir aux familles, nous cherchons à améliorer la qualité de vie et le parcours des jeunes en évitant la judiciarisation. Nous remercions, donc, nos partenaires communautaires, la ville de Montréal, le ministère de la Sécurité publique et le ministère de l'Éducation pour la confiance accordée. »

Roselyne Mavungu, directrice générale du Centre de prévention de la radicalisation menant à la violence

« Nous lançons donc un appel à tous les acteurs des collectivités qui comme nous souhaitent apporter un soutien aux familles qui sont touchées directement ou indirectement par la violence chez les jeunes à se manifester, afin de collaborer pour qu'ensemble nous puissions apporter des solutions concrètes et cohérentes à cet enjeu. »

Pierreson Vaval, directeur de la prévention de la violence armée

À propos de la ligne RENFORT

Le CPRMV, a été mandaté par la Ville de Montréal pour instaurer et gérer un service téléphonique, d'assistance et de référencement au profit des familles montréalaises préoccupées par des enjeux liés à la violence armée.

Gratuite et confidentielle, la ligne RENFORT, lancée en juin 2023, offre un soutien individuel par téléphone et par textos ainsi qu'un accompagnement collectif au moyen de groupes de soutien. Grâce à son répertoire de ressources, elle joue un rôle pivot en travaillant de concert avec d'autres organisations au service de la population.

Les citoyens et citoyennes peuvent ainsi accéder à un réseau consolidé de services adaptés, offerts par des équipes professionnelles issues de divers milieux et aux compétences variées.

La ligne RENFORT repose sur une perspective communautaire préventive et humaine. Dans une approche collaborative et inclusive, elle tisse des liens de confiance sans jugement et sans judiciarisation. Elle se définit comme une ligne d'assistance et non d'urgence et elle vise à développer un sentiment de sécurité au sein des familles, de leur entourage et de leurs milieux de vie.

À propos du CPRMV

Le CPRMV est un organisme sans but lucratif indépendant créé en 2015, soutenu par la Ville de Montréal et le ministère de la Sécurité publique du Québec.

—30—

Source :

Émilie Rousselet

Conseillère en communication et relations médias

CPRMV

Téléphone : 438 884 2912

Courriel : medias@cprmv.org

Site Internet : www.ligne-renfort.org - www.info-radical.org